

ABSTRAK

Nurvitasari, Loviana 2018. *Analisis Unsur Bahasa Poster Karangan Siswa Kelas VIII SMP Negeri 3 Bangsalsari Tahun Pelajaran 2017/2018*. Skripsi, Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Muhammadiyah Jember.
Pembimbing (1) Yerry Mijianti, M.Pd. (2) Hasan Suaedi, M.Pd

Kata Kunci: Analisis, Bahasa, Poster, Karangan, Siswa

Poster merupakan sebuah plakat atau gambar besar yang memberikan atau menyampaikan informasi dan ditempelkan pada tempat keramaian. Poster yang baik dapat mempengaruhi pembacanya dengan pilihan kata dan penggunaan bahasa yang tepat, sehingga memberi kesan yang melekat dan selalu diingat oleh pembaca. Terdapat tiga jenis poster dalam penelitian ini yakni poster niaga, poster kegiatan, poster layanan masyarakat. Poster yang dibuat juga harus menarik perhatian pembaca karena tujuan dibuatnya poster adalah untuk mempengaruhi atau mengajak pembaca.

Permasalahan yang muncul dari latar belakang adalah bagaimana penggunaan kalimat dan makna kata pada poster karangan siswa kelas VIII SMP Negeri 3 Bangsalsari. Tujuan penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan penggunaan kalimat dan makna kata pada poster.

Jenis penelitian ini adalah kualitatif. Sasaran pada penelitian ini adalah siswa-siswi kelas VIII SMP Negeri 3 Bangsalsari. Tempat penelitian di SMP Negeri 3 Bangsalsari, pada tanggal 21 Maret 2018. Teknik pengumpulan data adalah teknik dokumentasi. Instrumen dalam penelitian adalah peneliti selaku instrumen utama, dan instrumen bantu berupa tabel. Data dalam penelitian dianalisis dengan metode analisis deskriptif kualitatif yaitu kata-kata yang diperoleh diinterpretasikan dengan membaca data, menemukan data, mengidentifikasi data, mengklasifikasi data, menganalisis data.

Hasil analisis data menunjukkan poster karangan siswa yang memenuhi kriteria menulis poster adalah sembilan belas siswa dari berbagai jenis poster dan meliputi penggunaan kalimat dan makna kata. Berdasarkan hasil tersebut, simpulan dari penelitian ini adalah poster karangan siswa telah memenuhi unsur bahasa poster karena terdapat penggunaan kalimat dan makna kata.